



Communiqué

Nîmes Métropole se met à l'heure des Jeux Olympiques en accueillant au stade nautique Nemausa les jumelles ukrainiennes Aleksïïva, médaillées aux JO de Tokyo

Vendredi 3 mai 2024 - Nîmes Métropole. L'Agglomération de Nîmes Métropole est fière et honorée de pouvoir accueillir au sein de son bassin olympique Nemausa, les jumelles Maryna et Vladyslava Aleksïïva, jeunes prodiges de la natation artistique, médaillées de bronze aux Jeux Olympiques de Tokyo ainsi que plusieurs fois championnes d'Europe et du monde.

Maryna et Vladyslava sont originaires de la ville de Kharkiv deuxième plus grande ville d'Ukraine, en proie aux ambitions russes d'annexion et l'un des épicrocentres du conflit armé qui oppose l'Ukraine et la Russie. C'est d'ailleurs à la suite des nombreux bombardements qui ont touché leur base d'entraînement, que les sœurs Aleksïïva ont dû quitter brièvement leur pays, pour l'Italie, avant d'y revenir pour la capitale Kiev.

Pour la préparation des JO de Paris, l'équipe ukrainienne de natation artistique à choisi le Sud de la France pour s'entraîner, avec une partie de l'équipe ukrainienne de natation qui fera sa préparation à Montpellier et le duo Aleksïïva qui s'est quant à lui, installé au sein de l'équipement communautaire de Nîmes Métropole : le Stade nautique de Nemausa.

« Un réel rayonnement pour le territoire de Nîmes Métropole et pour le Stade nautique de Nemausa, d'accueillir les sœurs Aleksïïva, multiples médaillées, durant une dizaine de jours à partir de dimanche 5 mai, dans leur préparation des JO de Paris. La communauté d'agglomération de Nîmes Métropole souhaite bonne chance aux jumelles Maryna et Vladyslava dans leur parcours olympique » souligne Franck Proust, Président de Nîmes Métropole.